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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 14.05.2010 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@web.de 
 
 
P r o t o k o l l 
über die 9. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 12.05.2010 
 
 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   20:45 Uhr 
  
Ort:   Gebäude der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz, Bahnhofstraße 

27a 
  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder 
Schwarz-Linek, Ingrid 
Ehrhardt, Heike 
Hagens, Christian 
 

ZG SPD-Bündnis 90/Die Grünen 
Fraktion Unabhängige Bürger 
ZG SPD-Bündnis 90/Die Grünen 
 

stellvertretende Mitglieder  
Kies, Peter ZG SPD-Bündnis 90/Die Grünen 
Krause, Thomas CDU/FDP-Fraktion 
Stelter, Fredy Fraktion Unabhängige Bürger 
  
 
Gäste 
Kowalczik, Britta FFw Warnitz 
Venzke, Ricarda Kita 
Kathke, Thomas  
und weitere  
 
Leitung: Frau Ingrid Schwarz-Linek 
  
Schriftführer: Herr Christian Hagens 
 
 
 
Festgestellte Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil 
 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
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 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 8. Sitzung vom 14.04.2010 
(öffentlicher Teil) 

 

   
 

 3. Auswertung der Beratung mit den Gewerbetreibenden aus Warnitz  
   
 

 4. Mitwirkung/Unterstützung Kita und FFw bei der Vorbereitung der Jubiläen  
   
 

 5. Sonstiges  
   
 

 

Protokoll: 
 
Öffentlicher Teil 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
Frau Schwarz-Linek eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt 
die Mitglieder sowie die Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit werden festgestellt. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 8. Sitzung vom 14.04.2010 

(öffentlicher Teil) 
  

Bemerkungen: 
Da das Protokoll bis zur Sitzung dem Ortsbeirat nicht vorliegt und auch der 
Schriftführer, Herr Arndt, weder anwesend ist noch sich gemeldet hat, wird dieser 
Tagesordnungspunkt auf die nächste Sitzung verlagert. 

  
  
zu 3 Auswertung der Beratung mit den Gewerbetreibenden aus Warnitz 
  

Bemerkungen: 
Die Mitglieder des Ortsbeirates sind übereinstimmend der Meinung, dass die 
Resonanz nicht groß war. Aus der Erinnerung heraus waren lediglich Vertreter 
der Putenaufzucht, des Kindergartens, der Feuerwehr sowie eine Steuerberaterin 
und ein Tischler anwesend. Weitere Gäste waren Anwohner, die z. Teil 
Selbständig sind, jedoch keinen Firmensitz in Warnitz haben. 
Ein kritischer Vergleich mit der Veranstaltung aus dem letzten Jahr wirft die Frage 
auf, warum die Beteiligung nicht höher war. Ein Grund könnte darin liegen, dass 
sich der Ortsbeirat mit den im letzten Jahr genannten Punkten nicht ausreichend 
befasst hat und es keine entsprechenden Rückinformationen an die 
Gewerbetreibenden gegeben hat. 
Aus diesem Grund wird vereinbart, die Punkte noch einmal aufzuarbeiten und in 
der nächsten Sitzung zu besprechen. Dazu soll der Vorsitzende prüfen, ob noch 
Rückmeldungen von der Stadtverwaltung fehlen und ggf. einfordern. 
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Im Kern ging und geht es nach wie vor zum einen um die schlechte Situation der 
Zufahrten mit LKWs. Weiter stand auch das Problem mit dem schlechten 
Regenwasserablauf in der Straße Zum Kirschenhof zur Diskussion, die auch 
Schäden hinterlassen hatte. Hier steht die Frage im Raum, welche Maßnahmen 
von Seiten der Stadt getroffen oder angedacht sind, um derartige Vorfälle in 
Zukunft zu vermeiden. Ein Vorschlag ist auch, die Straßenzüge Bahnhofstraße 
und Zum Kirschenhof in der Straßenreinigungssatzung entsprechend neu zu 
klassifizieren und somit eine Reinigung der Straßenrandstreifen und der Gullys zu 
gewährleisten.  

  
  
zu 4 Mitwirkung/Unterstützung Kita und FFw bei der Vorbereitung der Jubiläen 
  

Bemerkungen: 
Frau Venske aus der Kita bittet um Unterstützung für den Tag der offenen Tür 
(Mittwoch, 23.06.) und dem Abschlussfest (Freitag, 25.06.) jeweils von 9.00 bis 
ca. 17.00 Uhr. Da sie nur mit 4 Erziehern sind, ist an diesen Tagen Hilfe 
notwendig. 
Sofern möglich, bitte mit der Kita in Verbindung setzen. Telefon: 4844294. 
 
Frau Kowalczik (FFw) bittet um Mithilfe für den 03.07. Konkret werden noch 
weitere selbstgebackene Kuchen gewünscht. Abgabe bitte am 03.07. direkt bei 
der Feuerwehr. Ferner werden ein oder mehrere Personen gesucht, die den 
anfallenden Besucherstrom (mit PKW) auf einen Parkplatz lenken. Zu diesem 
Zweck ist extra die Fläche von NCC freigegeben worden. 

  
  
zu 5 Sonstiges 
 • Frau Schwarz-Linek macht darauf aufmerksam, dass nur der Vorsitzende 

sich mit Anfragen an Frau Schulz wenden soll. 
• Es gab eine Rückmeldung von der Stadt zum Thema Garagenkomplex 

am Bahnhof. Hier ist die Bahn zuständig. Diese hat einen Auftrag zur 
Beräumung erteilt. Hier ist eine Kontrolle erforderlich, daher bitte für die 
nächste Sitzung notieren. 

• Frau Schwarz-Linek berichtet, dass die Oberbürgermeisterin eine 
Bürgersprechstunde in Warnitz durchführen will. Termin: Donnerstag 
20.05.2010, 18.00 Uhr in der Zukunftswerkstatt. Alle sind herzlich 
eingeladen. Entsprechende Plakate werden umgehend in den 
Schaukästen aufgehängt. 
Der Ortsbeirat will dieses Treffen nutzen, und die ihm bekannten Belange 
vorbringen, sofern dieses nicht durch einen Bürger übernommen wird. Im 
Einzelnen sind das  
◦ Straßenschäden, kaputte oder nicht vorhandene Fuß- und Radwege 
◦ Kreuzung Grevesmühlener Straße/Bahnhofstraße: Ampelanlage? 
◦ Garagenkomplex am Bahnhof 
◦ Beleuchtung Warnitz – Friedrichsthal 
◦ Straßensituation nach Herren Steinfeld 
◦ Wilder Parkplatz/Wendeplatz Zum Kirschenhof an der Bushaltestelle 
◦ Fehlender Kinderspielplatz in Warnitz 

• Frau Schwarz-Linek berichtet, dass der Ortsbeirat von Friedrichsthal 
gerne eine gemeinsame Sitzung mit uns durchführen möchte. Nach 
kurzem Meinungsaustausch verständigen sich die Mitglieder darauf, den 
Ortsbeirat von Friedrichsthal zu der kommenden Sitzung am 09. Juni 
einzuladen. Frau Schwarz-Linek übernimmt die Kommunikation des 
Termins. 
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• Aufgrund der Mail von Herrn Hawel wird die Parkplatzsituation in der 
Bahnhofstraße noch einmal diskutiert. Im Ergebnis einigt sich der 
Ortsbeirat auf die Lösung, dass es bei den jetzt markierten Parkplätzen 
bleibt. Von der ursprünglich angedachten Möglichkeit, einen Parkplatz im 
Bereich der Hausnummer 29 zu reduzieren und dafür 2 Parkplätze weiter 
zur Kreuzung hin einzurichten, nimmt der Ortsbeirat jetzt Abstand. Der 
Einwand des NVS mit dem Begegnungsverkehr ist richtig und wird 
eingesehen. 

• Der Ortsbeirat bittet die Stadtverwaltung zu prüfen,  ob 
an der Straße Zum Kirschenhof vor der Einmündung 
Alte Gärtnerei ein Straßenschild (Zeichen 102) 
Kreuzung mit Vorfahrt von rechts aufgestellt werden 
kann, um Kraftfahrer aus Herren Steinfeld auf die 
vorfahrtberechtigte Einmündung aufmerksam zu 
machen.  

• Damit die Beschilderung und die Markierungen nicht an Bedeutung 
verlieren, soll das Ordnungsamt gebeten werden, von Zeit zu Zeit den 
ruhenden Verkehr in der Bahnhofstraße zu kontrollieren. 

• Es wird angeregt, bei einer der nächsten Sitzungen mal wieder den 
Kontaktbeamten der Polizei, Herrn Pormetter, einzuladen. 

• Herr Hagens macht den Vorschlag, im Bereich der Haltestelle „Alte 
Gärtnerei“ ein Haltestellenhäuschen aufzustellen zu lassen. Dieser 
Vorschlag wird von allen begrüßt. 
 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, dass die Stadtverwaltung bzw. der 
Nahverkehr aufgefordert wird, ein entsprechendes Wetterschutzhäuschen 
aufzustellen. 

• Zum Schluss wird von Herrn Perlick (Alte Gärtnerei 44) ein Angebot an 
alle Bewohner gemacht: zusammen mit einigen anderen Musikern wird 
ein Musikunterricht für Klavier, Keyboard, Blockflöte und Geige ab 1. 
September angeboten. Das ganze findet in der Zukunftswerkstatt statt. 
Interessenten melden sich bitte bei Herrn Perlick oder Herr Schwarz-Linek 
(beide Alte Gärtnerei). 

  
  

 

 
 
gez. Ingrid Schwarz-Linek  gez. Christian Hagens  

    
Stellvertretende 
Vorsitzende 

 Protokollführer  

 




